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発行：第六中学校・第十一中学校統合委員会 

 

今号では、去る９月２０日に開催された統合委員会での協議内容を中心にお知らせします。 

 

 

前回の統合委員会ニュースで、校名の募集を

行いました。これに対して、延べ 212 件の応募

があり、115 の校名が寄せられました。ありが

とうございました。統合委員会には、115 の校名のうち、複数の応募のあった 18 とそれ以外(１人

の応募)に分けて報告されました。 

１１５の校名が寄せられました

 

統合委員会では、この 115 の校名をもとにして、どのよう

に検討していくのかを中心に協議を進めました。主な意見は、

次のとおりです。 

【検討方法について】 

・ 客観的に見て新校名にふさわしくないものがあるので、

それを除いて検討してはどうか。 

・ 新校名にふさわしくないのもあると思うが、書いていた

だいた人に失礼だし、除いて検討するのは難しいのではな

いか。 

・ 複数の応募のあった校名は尊重した方が良い。その中か

ら委員が投票して、上位のものを取り上げるというのはどうか。 

・ 複数というのは最低２票であり、1 票と 2 票の差で取り上げるかどうかを決めるのは問題では

ないか。 

・ 校名の一覧に委員が各自いくつかの印をつけて、事務局で集計してもらうのが良いのではない

か。 

・ 適切だと思うものに全部○をつけるというのはどうか。 

・ 次回の統合委員会までに、各自 10 候補以内をリストアップするということでどうか。 

【応募のあった校名の公表について】 

・ 成人の応募も小学生の応募もあるが、どれだか分からない。小学生は本気で書いているが、大

人から見れば荒唐無稽な理由もあり、公表するのは控えたほうが良いではないか。 

・ 応募のあった校名をこの時点で公表するかどうかは、統合委員会で取り扱いを決めるべきでは

ないか。個人の判断では難しい。 

協議の結果、今回は、各委員が持ち帰って、新校名の候補として良いと思ったもの 10 候補以内を

選択して事務局で集計することとし、次回、その結果に基づき、改めて議論することとしました。 

なお、応募された校名については、小学生からの応募も多く、一定の配慮が必要だと考えられるた

め、今回は公表しないこととしました。ご了承ください。 
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統合委員会は、統合新校の標準服についての意見

をとりまとめることとなっています。その検討の一

環として、夏休み中に、第六･第十一中学校の教職員

とＰＴＡ役員(両校とも 10 人程度)に、標準服に関する意見を伺いました。 

標準服の検討を進めました

まず、形式の希望について男子は詰襟、ブレザー、その他、女子はセーラー、ブレザー、その他の

選択肢を用意して尋ねたところ、男子は詰襟を支持する意見が多く、女子はセーラー、ブレザーがほ

ぼ拮抗しました。その他、寄せられた主な意見は次のとおりです。 

・ 価格帯については、冬服上下で現在と同程度の 25,000 円程度までにすべきだ。 

・ デザインによって値上がりすることには反対である。 

・ ワイシャツやブラウスなどは、柔軟に対応してほしい。 

・ 自宅で洗濯できるようにしてほしい。 

これらの意見を踏まえ、標準服の基本的コンセプト等について協議しました。主な意見は、次のと

おりです。 

・ 標準服を決めるにあたっては、子どもの意見を聞いてほしい。 

・ 子どもの意見を聞くのはよいが、基本的なコンセプトを作って、サンプルを用意して聞くべき

で、今の段階で聞くべきでない。 

・ セーラーかブレザーか、詰襟かブレザーかを統合委員会で決めるのではなく、そこから子ども

の意見を聞くべきだ。 

・ もう少し基本コンセプトを詰めないと、今の状況で業者に提案を求めるのは難しいのではない

か。 

・ 公立の学校で標準服を作ることで、服装指導を通して子どもたちに何を伝えたいのか、そこま

で議論すべきだ。 

標準服については、子どもの意見を聞くことについては意見が一致していますが、聞き方や時期な

どについては意見が一致しませんでした。そのことを含め、次回引き続き議論することとしました。 

 

工事中の第十一中学校

 

その他 
統合新校の設置場所となる第十一中学校

の改修工事の状況について、事務局から報

告がありました。 

会議録の作成や標準服に関する意見書について資料提供が

あり、議論を行いました。 

今後、校名の検討等にあたり、統合新校のあり方について

も協議していく予定です。 
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今後の統合委員会は、 
・10 月 18 日(水) 
・11 月 15 日(水) 

に開催する予定です。 

※ 統合委員会の会議要録は、区役所１階区政資料センターもしくは教育委員会ホームページでご覧になれます。 

 


